



SAC Sektion Rhein

Silberfuchstour Mittwoch, 14. Januar 2015

Leitung: Vigi Schegg

Schneeschuhwanderung im Appenzeller Hinterland:
Von Urnäsch zum Hochhamm

Tourenbericht:

Besammlung: 08:30 Uhr beim Stossplatz Altstätten;

Fahrt mit 3 PW nach Urnäsch; in Urnäsch treffen wir Ruedi Walser.

Route: Aufstieg vom **P**-Platz bei *Hinteregg* (Pt. 831) über *Eggli - Obertobel - Schönau*
- *Windhallen - Hochhamm* (Pt. 1208) - **Mittagessen** im Rest. Hochhamm;

Abstieg über *Unteregg - Oberer Schwarzenberg - Färenstetten - Kästlisegg*
(Pt. 1194) - *Grienuau - Hinteregg* **P**

Marschzeit total: ca. 5 Stunden; Höhenmeter: ca. 450 m

Teilnehmer: Elsbeth und Armin Schmid, Gertrud und Koni Spirig, Roman Buschor, Rolf Lenherr,
12 Ruedi Walser, Kurt Grimm, Hermann Fässler, Hansjörg Graf und Viktor Schegg

Besonderes: Als „Ausweichtour“ durchgeführt wegen Militär - Präsenz im
Grossraum Schwägälp → war am Nachmittag deutlich hörbar . . .
(beim Rekognoszieren am Vortag auf einem Schild bei der Schwägälp festgestellt)

Schnee-

Verhältnisse: Pulver; sehr gut; erst am Nachmittag wegen steigenden Temperaturen in tieferen
Lagen nasser Schnee.

Wetter: Nebel, Nebel, Nebel in verschiedensten Formen und Dichten, Sonnenfenster eher
spärlich; wir haben sie am Nachmittag für kurze Zeit doch noch gefunden !



Aufnahme: 12:45 Uhr

Impressionen am Vormittag . . .



Schneeschuhwandern pur:

Im „luftleeren Raum“ zwischen Himmel und Erde . . .



. . . jedes Einzelne sucht seine eigene Spur.

... und am Nachmittag





solche Sonnenfenster - sogar mit Weitsicht (z.B Hochalp) - waren uns nur für kurze Zeit gegönnt . . .



Zurück ins Tal der Urnäsch:



Treppen steigen mit Schneeschuhen muss geübt sein ...



Kuriositäten in Urnäsch